

令和4年4月27日

保護者の皆様へ

親和中学校・親和女子高等学校
校長 中村 晶平

新型コロナウイルス感染症に係る対応について（第54報）

新緑の候、保護者の皆様には新型コロナウイルス感染拡大防止に係る対応につきまして、ご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。皆様のご協力のおかげで、令和4年度の教育活動を順調に行えること、併せてお礼申し上げます。

新年度が始まって既に半月が過ぎました。夢と希望を持って本校に入学してきた新入生たちは、在校生に温かく迎えられながら学校生活を過ごしています。4月22日（金）は全校生の歓迎遠足・遠足でした。前日の雨天で足下が心配されましたが、全学年とも爽やかな春風と暑いほどの日差しの下、校名の通り『親しく、和やか』に1日を楽しんでおりました。

さて、昨年度末の3月22日に本県に適用されていた「まん延防止等重点措置」が解除されて以来、感染状況はかなり落ち着いていました。ところが、4月に入っても新規感染者数は下げ止まりの状況となり、関東ではリバウンドといった表現もされる等、低年齢層に感染者が増加しています。

春季休業中に登校する生徒は主に部活動への参加で少なく、家庭内感染以外を原因とする感染者数は少なかったのですが、新年度の教育活動が始まったことで本校も感染者が増加しつつあります（4月26日現在感染者数12名）。

コロナ感染症対策に慣れてしまい、「まん延防止等重点措置」や「緊急事態宣言」が適用、発出されていないこともあって感染防止に気が緩みがちですが、今後の学校行事を予定通り実施するために、これから始まるゴールデンウィークの期間も今一度気を引き締める必要があります。

そこで、本校の教育活動等については、今後も感染防止対策を継続しながら、教育活動ロードマップのステップ4で、ほぼ通常通りの対応とし、下記の通り、直近の学校行事を実施いたします。

年度始めですので、本校の教育活動ロードマップ及びフローチャートもHPにアップします。フローチャートは産業医の確認後となりますが、ご確認ください。なお、昨年度実施しておりました「コロナ不安による出停扱い」は現在「欠席」に変更しておりますので、ご了承ください。

以前からのお願いですが、体調不良の場合は登校を控えていただき、欠席される場合は医師の診察を受けていただくとともに、ご家庭におかれましても引き続き毎日の検温や健康観察、外出時のマスクの着用、石けんによる手洗いや手指の消毒等、感染予防・感染拡大防止に努めていただきますようお願いいたします。

記

○ 学校行事等について

(1) 文化祭について

5月2日（月）の校内文化祭、3日（火・祝）の公開文化祭は予定通り実施いたします。3年ぶりにお客様をお迎えしての開催となります。

既にHP等で3日の参加申し込みや手続きをお知らせしていますが、昨今の感染状況を鑑みて、感染防止対策を講じながら制限を設けて実施することについて、ご理解とご協力をお願いいたします。

(2) 授業参観、育友会実行委員会・総会について

5月13日（金）の授業参観等も予定通り実施いたします。お嬢様方の授業の様子をご覧いただく良い機会ですが、ご家族お一人に制限させていただきます。感染防止対策にもご協力いただきますようお願いいたします。

なお、いずれの行事も今後の感染状況によりましては急遽変更する可能性があることを、ご理解いただきますようお願い申し上げます。